

Unterstützung für das Kinder-Hospiz Sternbrücke

Lauenburg (mab) - Anlässlich des 15-jährigen Bestehens der Leschinski GmbH sowie der Eröffnung seines Neubaus in der Juliusburger Landstraße 6, hatte Patrick Leschinski zu einer Feierlichkeit geladen und in deren Rahmen um Spenden an das Kinder-Hospiz Sternbrücke gebeten. »Ich wollte gerne was Gutes tun«, betonte der Meister in der Sanitär- und Heizungstechnik. Nun konnten die reichlich zusammengetragenen Spenden an das Hamburger Kinder-Hospiz übergeben werden. Mit einem Zuschuss des Inhabers sind letztendlich 800 Euro zusammen gekommen. Darüber hatten sich die Mitar-



Christiane Schüddekopf dankt Patrick Leschinski für die »tolle« Spende über 800 Euro.

Foto: Benedikt Dahlem

beiter der Organisation, die im Jahr 2003 gegründet wurde, entsprechend sehr gefreut. »Das ist ganz toll«, betonte Christiane Schüddekopf, Sprecherin der Sternbrücke, bei der Scheckübergabe. »Da wir uns zu 50 Prozent aus Spenden finanzieren, ist dieses Geld wichtig für unsere tägliche Arbeit«, ergänzt sie. Von einem Teil der Spenden sollen daher unter anderem die Angestellten bezahlt werden von denen es über 80 gibt. Zusätzlich sind nochmal so viele ehrenamtliche Mitarbeiter dort tätig. Sie alle wollen die Familien auf dem langen Krankheitsweg der Kinder- und Jugendlichen unterstüt-

zen. Indem sich um eine richtige Versorgung der Kinder und Jugendlichen gekümmert wird kann der Familie nicht nur viel Arbeit, sondern auch Angst genommen werden. Das Haus ist meistens sehr voll, da einige Familien diese Hilfe annehmen. Um das zu schaffen, werden Spenden dringend gebraucht. »Es ist ein tolles Gefühl, wenn dann auch jemand aus Lauenburg anruft«, betonte Christiane Schüddekopf abschließend. Weitere Informationen zum Kinder-Hospiz Sternbrücke und der Aufgaben und Tätigkeiten finden Interessierte im Internet unter www.sternenbruecke.de.